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	Terex Announces 2010 Results and Provides 2011 Outlook
WESTPORT, CT, February 09, 2011 -- Terex Corporation (NYSE: TEX) today announced net income attributable to the Company for the full year 2010 of $358.5 million, or $3.30 per share, reflecting improved operating results versus 2009 and the gain associated with the previously disclosed divestiture of the Mining business. 



For the fourth quarter of 2010, Terex reported a net loss from continuing operations of $32.5 million, or $0.30 per share, compared to a net loss from continuing operations of $103.0 million, or $0.95 per share, for the fourth quarter of 2009. Contributing to the fourth quarter 2010 net loss were pre-tax expenses of (i) $4.6 million for severance costs and charges associated with restructuring and the accelerated depreciation of certain assets, (ii) $4.5 million related to marking to market the derivative instruments intended to partially mitigate the risks associated with the common stock of Bucyrus International, Inc. received in connection with the Mining business divestiture, (iii) $4.1 million for unusual legal expenses, and (iv) $4.0 million for debt retirement. These items were partially offset by a pre-tax reduction of $1.7 million of the Company’s provision for foreign duty and related obligations. 



Net sales from continuing operations were $1,326.6 million in the fourth quarter of 2010, an increase of 31.2% from $1,011.4 million in the fourth quarter of 2009. Loss from operations was $0.5 million in the fourth quarter of 2010, an improvement of $74.8 million as compared to a loss from operations of $75.3 million in the fourth quarter of 2009. 


For the full year 2010, the Company reported a net loss from continuing operations of $215.5 million, or $1.98 per share, on net sales of $4,418.2 million, as compared to a net loss from continuing operations of $407.5 million, or $3.97 per share, on net sales of $3,858.4 million for the full year 2009. Net loss from continuing operations decreased by $192.0 million for the year ended December 31, 2010 versus the comparable period in 2009. The decrease was primarily due to improved net sales volume, increased production activity, the effect of prior cost reductions and lower SG&A costs. Contributing to the 2010 net loss were items previously identified, including (i) various tax expenses and provisions recorded in the third quarter of approximately $41 million, (ii) restructuring and impairment charges of approximately $27 million, (iii) expense related to marking to market the derivative instruments intended to partially mitigate the risks associated with the Bucyrus common stock of approximately $21 million, (iv) unusual legal expenses of approximately $4 million, and (v) expense associated with debt retirement of approximately $4 million. 



All results are for continuing operations, unless stated otherwise. Discontinued operations include the Mining, Atlas, Powertrain and Load King businesses. All per share amounts are on a fully diluted basis. 



“For Terex, 2010 was clearly a transitional year as we rebounded from the trough levels of 2009 and completed the sale of our Mining business,” said Ron De Feo, Terex Chairman and Chief Executive Officer. “We have seen order rates accelerate throughout 2010 for most of our businesses, including a recent sequential upturn in order rates in our Cranes segment as we secured several large contracts in the fourth quarter for longer term delivery schedules. Markets in Latin America, India and China are driving large crane and off-highway truck equipment demand. Markets such as the Americas and Western Europe have shown a marked rebound in demand for smaller equipment, namely aerial work platforms in the United States and compact construction equipment in Germany, central European countries and Latin America.” 



“On the operations front, all of our segments increased net sales this past quarter on both a yearly and sequential basis, and three of our four segments had positive income from operations. With increases in backlog and order quotation activity, we are starting to see some positive operational catalysts. We have increased production across most of our segments and anticipate further increases throughout 2011 to match the anticipated heightened demand for our products. Although costs associated with increased production will also rise, we anticipate net sales and our income from operations will outpace these costs on a consolidated basis.” 



Mr. De Feo continued, “An improving business environment does not come without challenges, and we continue to face a recovery that brings competitive pricing, as well as increasing supply costs for components and raw materials. In the face of these factors, we remain committed to our investments in critical improvement initiatives. Specifically, we will continue to implement changes driven by the Terex Business System, the framework around which we are building our capabilities as a superb operating company, that we anticipate will deliver value in the coming years through improved capacity, response time, customer service and quality. Another key initiative will be the continued roll out of the Terex Management System, our global enterprise resource planning system. Approximately 19% of our net sales are from businesses on the Terex Management System and we anticipate this will increase to approximately 50% by 2012. Improved information will enhance management decision making and customer responsiveness. These initiatives, while clearly the right thing to do for the longer term, are a cost in the short term.” 
	Terex veröffentlicht Ergebnisse für 2010 und Prognose für 2011

WESTPORT, USA, 9. Februar 2011 – Die Terex Corporation (NYSE: TEX) gab heute einen Konzernnettogewinn für das Gesamtjahr 2010 in Höhe von USD 358,5 Mio. bzw. USD 3,30 pro Aktie bekannt. Diese Zahlen spiegeln das im Vergleich zu 2009 verbesserte operative Ergebnis sowie den Gewinn aus der bereits veröffentlichten Veräußerung von Terex Mining wider. 

Als Ergebnis aus der laufenden Geschäftstätigkeit wies Terex für das vierte Quartal 2010 einen Nettoverlust in Höhe von USD 32,5 Mio. bzw. USD 0,30 pro Aktie aus. Im vierten Quartal 2009 belief sich der Nettoverlust aus der laufenden Geschäftstätigkeit auf USD 103,0 Mio. bzw. USD 0,95 pro Aktie. Für dieses Ergebnis des vierten Quartals 2010 waren verschiedene Faktoren maßgeblich, darunter Kosten in Höhe von (i) USD 4,6 Mio. für Abfindungszahlungen, Restrukturierungsmaßnahmen und die beschleunigte Abschreibung bestimmter Anlagegüter, (ii) USD 4,5 Mio. im Zusammenhang mit der marktnahen Bewertung von Derivaten, die die mit den im Zuge des Verkaufs von Terex Mining erworbenen Stammaktien von Bucyrus International, Inc. verbundenen Risiken teilweise abmildern sollten, (iii) USD 4,1 Mio. für außergewöhnliche Rechtsausgaben sowie (iv) USD 4,0 Mio. für die Schuldentilgung (jeweils vor Steuern). Der Einfluss dieser Posten auf das Ergebnis wurde durch eine Reduzierung der Rückstellungen des Unternehmens für im Ausland erhobene Steuern und ähnliche Abgaben um USD 1,7 Mio. (vor Steuern) teilweise kompensiert. 

Der Nettoumsatz aus der laufenden Geschäftstätigkeit belief sich im vierten Quartal 2010 auf USD 1.326,6 Mio. Dies entspricht einem Zuwachs von 31,2 Prozent im Vergleich zum vierten Quartal 2009 (USD 1.011,4 Mio.). Der operative Verlust lag im vierten Quartal 2010 bei USD 0,5 Mio. Gegenüber dem im vierten Quartal 2009 erzielten operativen Verlust von USD 75,3 Mio. bedeutet dies eine Verbesserung um USD 74,8 Mio.

Für das Gesamtjahr 2010 verzeichnete das Unternehmen einen Nettoverlust aus der laufenden Geschäftstätigkeit von USD 215,5 Mio. bzw. USD 1,98 pro Aktie bei einem Nettoumsatz von USD 4.418,2 Mio. 2009 betrug der Nettoverlust aus der laufenden Geschäftstätigkeit USD 407.5 Mio. bzw. USD 3,97 pro Aktie bei einem Nettoumsatz von USD 3.858,4 Mio. Dies entspricht einem Rückgang des Nettoverlusts aus der laufenden Geschäftstätigkeit um USD 192,0 Mio. im Geschäftsjahr zum 31. Dezember 2010 im Vergleich zum Vorjahreszeitraum. Diese Entwicklung geht vor allem auf ein höheres Nettoumsatzvolumen, Produktionssteigerungen, die Auswirkungen früherer Kostensenkungen sowie geringere Vertriebs- und Verwaltungskosten zurück. Zu dem im Gesamtjahr 2010 erzielten Nettoverlust haben verschiedene bereits genannte Faktoren beigetragen, darunter (i) im dritten Quartal ausgewiesene Aufwendungen in Höhe von ca. USD 41 Mio. für verschiedene Steuern und Rückstellungen, (ii) Kosten in Höhe von ca. USD 27 Mio. im Zusammenhang mit Restrukturierungsmaßnahmen und der Minderung des Firmenwertes, (iii) Ausgaben in Höhe von ca. USD 21 Mio. in Verbindung mit der marktnahen Bewertung von Derivaten, die die mit den Stammaktien von Bucyrus International, Inc. verbundenen Risiken teilweise abmildern sollten, (iv) außergewöhnliche Rechtsausgaben in Höhe von ca. USD 4 Mio. sowie (v) Kosten in Höhe von ca. USD 4 Mio. für die Tilgung von Schulden. 

Sofern nicht anders angegeben beziehen sich alle Ergebnisse auf die laufende Geschäftstätigkeit. Zu den aufgegebenen Geschäftsbereichen gehören das Segment Terex Mining sowie die Unternehmen Atlas, Powertrain und Load King. Alle Angaben pro Aktie wurden auf Grundlage der Zahl der durchschnittlich ausstehenden Aktien bei voller Verwässerung berechnet.
“2010 war für Terex zweifellos ein Jahr des Übergangs, geprägt von der wirtschaftlichen Erholung nach dem Konjunkturtief 2009 und dem Abschluss des Verkaufs unserer Miningsparte“, so Ron De Feo, Terex Vorstandsvorsitzender und CEO. “In den meisten unserer Geschäftsbereiche konnten wir im Verlauf des Jahres 2010 eine Zunahme im Auftragseingang verzeichnen, darunter ein Anstieg des Auftragseingangs bei Terex Cranes im vierten Quartal im Vergleich zum vorausgehenden Quartal aufgrund der Unterzeichnung mehrerer großer Verträge mit längerfristigen Lieferplänen. Auf den Märkten in Lateinamerika, Indien und China dominiert die Nachfrage nach großen Kranen und Geländemuldenkippern. In Amerika und Europa erholt sich die Nachfrage nach kleineren Maschinen, speziell nach Hubarbeitsbühnen in den USA sowie Kompaktbaumaschinen in Deutschland, Mittel- und Osteuropa sowie Lateinamerika.“

“Im operativen Bereich konnten im letzten Quartal alle unsere Segmente einen höheren Nettoumsatz erzielen, sowohl im Jahresvergleich als auch im Vergleich zum vorausgehenden Quartal. Drei unserer vier Segmente wiesen einen operativen Gewinn aus. Der steigende Auftragsbestand sowie die zunehmende Angebotsaktivität sind Zeichen für eine Verbesserung unserer operativen Leistung. In den meisten unserer Segmente haben wir die Produktion erhöht. Im Verlauf dieses Jahres rechnen wir mit weiteren Steigerungen, um der erwarteten höheren Nachfrage nach unseren Produkten gerecht zu werden. Obwohl Produktionssteigerungen auch mit erhöhten Kosten verbunden sind, gehen wir davon aus, dass der Nettoumsatz und das operative Ergebnis des Konzerns insgesamt schneller steigen werden als diese Kosten.“ 

De Feo weiter: “Ein sich verbesserndes wirtschaftliches Umfeld bringt auch Herausforderungen mit sich. Die konjunkturelle Erholung erfordert wettbewerbsfähige Preise und ist gleichzeitig mit steigenden Kosten für Komponenten und Rohstoffe verbunden. Angesichts dieser Faktoren verfolgen wir weiterhin nachdrücklich unsere Investitionen in wichtige Verbesserungsprogramme. Insbesondere werden wir die unternehmensweite Umsetzung des Terex Business Systems (TBS) weiter vorantreiben. Das TBS bildet den Rahmen für den Ausbau unserer Fähigkeiten als herausragendes operatives Unternehmen, dessen Investition sich unserer Ansicht nach in den in den kommenden Jahren durch Verbesserungen in den Bereichen Kapazität, Reaktionszeit, Kundenservice und Qualität auszahlen wird. Eine weitere wichtige Initiative ist die unternehmensweite Einführung des Terex Management Systems, unseres globalen ERP-Systems. Wir erwirtschaften derzeit ca. 19 Prozent unseres Nettoumsatzes in Unternehmen, die mit dem Terex Management System arbeiten. 2012 wird diese Zahl voraussichtlich bis auf ca. 50 Prozent steigen.. Der einfachere Zugriff auf wichtige Informationen ermöglicht besser fundierte Managemententscheidungen und fördert unsere Kundenorientierung. Obwohl diese Initiativen kurzfristig Kosten verursachen, befinden wir uns damit langfristig betrachtet eindeutig auf dem richtigen Weg.”


